



Hudson

AVIS PUBLIC

PUBLICATION ET AVIS DE DÉLIVRANCE DE L'APPROBATION DU RÈGLEMENT 529.3-2025

Le 2 septembre 2025, le conseil municipal de la Ville d'Hudson a adopté le règlement suivant :

RÈGLEMENT 529.3-2025 MODIFIANT LE RÈGLEMENT 529 SUR LES PERMIS ET CERTIFICATS AFIN DE MODIFIER LES EXIGENCES POUR LES PERMIS DE CONSTRUCTION

La Municipalité Régionale de Comté de Vaudreuil-Soulanges (MRC) a délivré le certificat de conformité requis par la Loi le 3 octobre 2025. Cette date marque donc l'entrée en vigueur du règlement numéro 529.3-2025.

Ce règlement peut être consulté sur le site internet de la Ville d'Hudson.

Hudson
Le 31 octobre 2025

PUBLIC NOTICE

PUBLICATION AND NOTICE OF ISSUANCE OF APPROVAL OF BY-LAW 529.3-2025

On September 2nd, 2025, the Town of Hudson Council adopted the following by-law:

BY-LAW 529.3-2025 AMENDING BY-LAW 529 CONCERNING PERMITS AND CERTIFICATES IN ORDER TO MODIFY THE REQUIREMENTS FOR BUILDING PERMITS

The *Municipalité Régionale de Comté de Vaudreuil-Soulanges (MRC)* has issued the certificate of conformity as required by Law on October 3rd, 2025. This date indicates the coming into force of By-Law 529.3-2025.

This by-law is available for consultation on the Town of Hudson website.

Hudson
On October 31st, 2025

Mélissa Legault
Greffière / Town Clerk